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Comité Social et Économique TER Hauts-de-France 

 

RÉUNION DU 24 OCTOBRE 2019  

Présents : 

 

 DIRECTION 

M. RABIER, DRH Président 

M. MARTEL, Directeur de Production et Matériel Assesseur 

M. SERHANI, Relations Sociales Assesseur 

Mme BULTHE, Relations sociales Assesseur 

Dr VASSEUR, Médecin de région Assesseur 

 

ÉLUS DU PERSONNEL 

TITULAIRES OS Exc/Présent SUPPLÉANTS OS Exc./Vote 

M. KIKOS CGT P Mme CORBIN CGT V 

Mme DERAIN CGT E M. WATTEBLED CGT V 

M. DECLERCQ CGT E M. PIETTON CGT  

M. FOURNIER CGT P M. WILLAEYS CGT V 

Mme BASSEZ CGT E Mme DINGEON CGT  

M. SMAGHUE CGT P  M. BERTHEVAS CGT  

Mme MAHIEUX CGT E M. WARTELLE CGT V 

M. ESPINOUSE CGT E M. GOMET CGT  

Mme BOUKREDIA CGT P Mme KOURKOUZ CGT  

M. HOUEL CGT P M. PARJOUET CGT  

M. LAMBERT SUD-Rail P M. MALANSKA SUD-Rail V 

M. MAGNIER SUD-Rail P M. FRANCOIS SUD-Rail  

Mme MIET SUD-Rail P Mme RICHON SUD-Rail  

M. SOUIN SUD-Rail E M. HIAUX SUD-Rail  

M. LENFANT SUD-Rail P Mme PARENTY SUD-Rail  

M. EUDELINE SUD-Rail P M. PLATEAUX SUD-Rail V 

Mme RONGIER-JORE Sud Rail E Mme PLESSY Sud Rail  

Mme LE SAINT UNSA Ferroviaire E M. LEVENT UNSA Ferroviaire V 

M. HONVAULT UNSA Ferroviaire E M. GAUDEAU UNSA Ferroviaire  

Mme COQUERIAUX UNSA Ferroviaire P M. MASSE UNSA Ferroviaire V 

M. DEBAST UNSA Ferroviaire E Mme DUPRE UNSA Ferroviaire  

Mme CORNET WIART UNSA Ferroviaire E M. MIENS UNSA Ferroviaire V 

M. TOURNAY UNSA Ferroviaire P Mme DE SOUSA UNSA Ferroviaire  
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M. DELECOEULLERIE FO P Mme ALEXANDRE FO  

Mme DEDISSE FO P M. FERTÉ FO  

M. TAILLEZ CFDT P Mme MARTIN CFDT  

Mme MANIER CFDT P M. FOSSIER CFDT  

 

 

REPRÉSENTANTS SYNDICAUX 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

M. ROTOLO CGT 
Fédération Nationale des Travailleurs, Cadres et Techniciens des 

chemins de fer 

M. GRANDÉ SUD-Rail 
Fédération des Syndicats des Travailleurs du Rail Solidaires, 

Unitaires et Démocratiques 

Mme DEBAST UNSA Ferroviaire 
Union Nationale des Syndicats Autonomes Fédération des 

cheminots 

M. FERTÉ (E) FO FO 

M. VEZARD CFDT Fédération des cheminots CFDT 
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La séance est ouverte à 11 h 10 

 

M. RABIER, Président 

Bien Je vous propose de réouvrir notre séance. Quelqu’un a-t-il une déclaration à 
faire ? Ok on clôt le CSE extra et on ouvre le CSE régulier. On considère que ce sont 
les mêmes membres ou on refait un appel ?  

M. SERHANI, Relations Sociales  

M.SMAGHUE est arrivé 

M. RABIER, Président 

Donc on corrige pour M. SMAGHUE pour le deuxième CSE. Par rapport à ce 
deuxième CSE, avez-vous des déclarations préalables ?  

M. ROTOLO, RS CGT 

Pas de déclaration pour la CGT 

Merci. 

M. GRANDÉ, RS SUD-Rail 

Pas de déclaration pour SUD-Rail non plus.  

Mme DEBAST, RS UNSA 

Pas de déclaration pour l’UNSA Ferroviaire 

M. DELECOEULLERIE, FO 

Pas de déclaration pour FO 

M. VEZARD, RS CFDT 

Non plus pour la CFDT. 

M. RABIER, Président 

Je vous propose de passer au premier point qui concerne l’approbation des PV des 
5, 10 et 30 septembre. Qui vote pour ? 26 pour, zéro abstention, zéro contre pour les 
3 PV de septembre. Je laisse donc la parole à Monsieur le Secrétaire 

M.KIKOS, Secrétaire 

Oui, deux trois informations qui concerne ce qui a été acté au bureau du CSE du 15 
octobre sur la tenue des commissions du CSE qui n’avait pas encore eu l’occasion 
de se réunir. On a eu un retour pour une commission des Activités Sociales le 15 
novembre. On a également acté une commission égalité professionnelle, ce serait 
bien de revenir vers Monsieur PAYEN pour caler une date et envoyer la convocation 
dans l’idée d’avoir des échanges sur des propositions à faire au CASI de Lille, CASI 
de Picardie et Paris Nord sur une initiative lors de la journée internationale des droits 
de la femme du 8 mars 2020. On maintien ce lien entre l’aspect économique et les 
activités sociales. C’est ce que le CE Nord Pas de Calais avait fait il y a deux ans 
avec le calendrier. Et aussi la commission encadrement avec tous les dossiers de 
restructurations qu’on a eu depuis la création du CSE, afin de proposer là aussi, soit 
une initiative, sot une communication à destination des agents de l’encadrement. 
J’en ai terminé Monsieur le Président.  
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M. RABIER, Président 

Je laisse la parole à Monsieur le Trésorier 

M.FOURNIER, Trésorier 

Oui juste un rappel, demain se tiendra comme prévu, la commission de Transfert au 
siège du CSE à 09h30 en présence du cabinet Sémaphores. Cette commission met 
fin entre guillemets à l’existence du CE avec une clôture des comptes au 30 juin. Je 
pense que vous avez tous reçu le document. 

M. SERHANI, Relations Sociales 

Vous parlez bien de la commission de transfert Nord-Pas-de-Calais 

M.FOURNIER, Trésorier 

Oui, commission de transfert Nord-Pas-de-Calais 

M. SERHANI, Relations Sociales 

D’accord 

M. RABIER, Président 

C’est la question que j’allais poser également parce que nous avons une situation en 
Picardie sur laquelle on se pose des questions. On laisse la parole à Monsieur 
MARTEL pour le point sécurité et production… 

M.ROTOLO, RS CGT 

Monsieur la Président, juste une intervention, il y a eu une interruption de séance 
dans le CSE Extra qu’on vint d’avoir. Force est de constater que le dialogue social 
est impossible, autant sur le CSE Extra de lundi que celui de ce matin. L’ensemble 
des organisations syndicales décident ce jour de quitter unitairement cette séance.  

M. RABIER, Président 

Je prends acte de cette décision de l’ensemble des élus et OS présentes. L’ordre du 
jour a été conjointement arrêté le 7 octobre 2019. Une convocation a été adressée, 
en temps utile le 7 octobre  2019, à chacun des membres du comité pour assister à 
la réunion. Enfin, les éléments constitutifs à la réunion ont été transmis dans les 
délais. 

Je tiens à vous informer qu’ayant réalisé les dispositions légales m’incombant pour la 
tenue de ce Comité Social Economique, je considère comme accomplies mes 
obligations vis-à-vis de l’ensemble des sujets inscrits à l’ordre du jour de cette 
réunion.  

 

Fin de séance 11h17 


